



SE HARÁN VARIOS TRABAJOS EN RELACIÓN AL ADULTO MAYOR.

Crean mesa intersectorial de adultos mayores

Esta semana se conformó la primera Mesa Intersectorial Regional de Personas Mayores, la que fue convocada en conjunto por el Servicio de Salud, la Seremi de Salud y la Universidad Santo Tomás, en el marco del Programa Nacional de Salud Integral de las Personas Mayores.

En la instancia se hizo un diagnóstico de necesidades y crear un plan de acción que permita mejorar la calidad de vida y se acordó una planificación anual de actividades, mejoras en difusión de prestaciones de servicios y desplegar iniciativas que los beneficie. 🌟